

FEEDBACK OSCE SEMESTER V TA 2021/2022

19711160 - JIHAN IRBAH SALSABILA

STATION	FEEDBACK
IPM KASUS SENSITIF (PSIKIATRI) GANGGUAN DEPRESIF	RPS sdh tergal, riwayat sosial sudah tergal, namun yang lain-lain belum tergal sehingga stressor pun belum tergal secara baik. diagnosis kerja benar, diagnosis banding benar 1. edukasi sudah cukup baik.
STASION GNEKOLOGI	ax: masih bs digali selain RPS nya ya dik, seperti RPD, kebiasaan, dll. px fisik yang sesuai tdk relevan, hasilnya melakukan px gynekologi to dik, penunjangnya kok pakai cytobrush? belajar lagi gunanya ini u apa ya? klo mengambil sekret ya tdk bs pakai itu, sehingga sampai terapi dan edukasi untuk Faktor resiko semuanya tdk tpat (anamnesis faktor resiko juga mmg tdk ditanyakan diwal).
STASION KONSELING ALAT KONTRASEPSI	Ax:belum lengkap menanyakan riwayat perjalanan penyakit dan metode KB yang diketahui pasien//Th.kurang mengarahkan metode KB yang cocok(belum membantu pasien memilih metode kontrasepsi yang sesuai dengan keinginan dan kondisi pasien) hanya lebih ke penjelasan alat-alat KB saja//Komunikasi belum menjelaskan mana yang disarankan dan tidak disarankan
STATION ASUHAN ANTENATAL (ANTENATAL CARE)	ax belum menanyakan rpd dan kebiasaan, tdk px tanda vital, tdk px DJJ dan TFU, uk belum tepat ya klo 32 minggu (menentukan UK lama sekali dek), belum menentukan status GPA nya, melakukan px leopard namun belum selese habis waktu belum sempat dx
STATION IPM PEDIATRIC 2	pemeriksaan status generalis pada anak demam dan penurunan kesadaran tidak hanya mencari tanda dehidrasi ya.. tapi juga melacak sumber infeksi, px neuro ok, Dx benar, tapi DD masih keliru (belajar lagi), saat edukasi menyarankan pasien dirawat, tatalaksana awal tidak hanya terkait farmakoterapi, tapi juga terapi non farmakologi (belajar lagi), breaking badnews terus dilatih yaa
STATION PEDIATRIC 1	anamnesis cukup, px fisik tidak lengkap, belum melakukan pemeriksaan VS dan abdmonen dan ekstremitas. Dx kurang lengkap, salah menentukan derajat dehidrasi.